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Contesto: Assemblea di Frazione - AROSIO  Data: 13 settembre 2023 
Ora: 20:00 – 22:30 

Per la popolazione di Arosio: 22 presenti 
 
Per il Municipio: Per il Municipio: Sindaco Giovanni 
Berardi, Vicesindaco Sandro Patocchi, Municipali 
Mario Zecchin 

Luogo: sala ex Teatro Arosio 
 
Estensore:  
Segretario comunale Daniele Jarmorini 
 

     

Trattanda, osservazioni, risposte 

 
Benvenuto del Sindaco 
 
Il Sindaco dà il benvenuto e ringrazia i presenti. Spiega che le assemblee di frazione sono 
convocate dal Municipio almeno due volte durante il quadriennio o qualora il 10% dei residenti ne 
faccia esplicita richiesta. Le stesse sono composte dalle persone residenti nella relativa frazione,  
indipendentemente dall’età e nazionalità. Le assemblee di frazione possono organizzarsi 
autonomamente, esercitano esclusivamente funzioni consultive su questioni di interesse locale 
relative alle rispettive frazioni. 
 
Presentazione 
 
Viene presentata la nuova amministrazione comunale e un documento PowerPoint dove vengono 
indicati tutti i progetti appena realizzati, quelli in corso di esecuzione e i nuovi progetti.  
 
 
Domande della popolazione e risposte del Municipio 
 
Domanda: viene chiesta più attenzione nella manutenzione dei parchi giochi. 
 
Risposta: l’Ufficio tecnico ha recentemente effettuato (grazie a degli specialisti) una valutazione 
sulla sicurezza degli stessi. Si concorda sul fatto che la manutenzione deve essere migliorata e 
l’Ufficio tecnico, per il tramite della squadra esterna, procederà in tal senso. 
 
Domanda: come mai viene permesso l’utilizzo del parco giochi della scuola dell’infanzia di Arosio? 
Vengono segnalati frequentemente ragazzi che entrano scavalcando il cancello. 
 
Risposta: il Municipio è a conoscenza del problema e recentemente sono stati posati cartelli di 
divieto e spostato una vasca dei fiori che aiutava i ragazzi a scavalcare il muro di cinta. Sembra 
che gli accorgimenti abbiano dato buoni risultati. Comunque la situazione sarà tenuto sotto 
controllo. 
 
Domanda: il Municipio non pensa di prendere in considerazione l’introduzione di parcheggi a 
pagamento? Infatti, molti veicoli restano parcheggiati per molto tempo occupando abusivamente 
gli stalli pubblici (camper, carretti, ecc…). 
 
Risposta: è prevista una nuova segnaletica che limiterà il tempo massimo di parcheggio, proprio 
per evitare questi abusi. Nel progetto non è prevista l’introduzione di parcheggi a pagamento. 
 
Domanda: consa intende fare il Municipio per limitare gli abusi presso i centri raccolta rifiuti? In 
particolare, l’uso di sacchi neri, la plastica gettata direttamente nei cassonetti e i sacchetti di 
plastica nell’umido. Il Municipio ha valutato la posa di videocamere di sorveglianza? 
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Risposta: il Municipio sta valutando diverse possibilità, tra cui la posa di videocamere. È intenzione 
apportare dei correttivi. 
 
Domanda: il Municipio ha già valutato la possibilità di creare un unico ecocentro per tutta la 
popolazione di Alto Malcantone? Così da poter smaltire tutti i rifiuti durante tutto l’anno e non solo 
in determinate giornate. Inoltre, l’attuale piazza di compostaggio non è ottimale. 
 
Risposta: Il Municipio sta valutando anche questa possibilità che però comporta dei costi di 
investimento importanti. Questi costi potrebbero incidere sulla tassa di raccolta ed eliminazione 
rifiuti, infatti, le nuove regole impongono che tutti i costi di questo servizio debbano essere coperti 
tramite la rispettiva tassa causale. 
 

 


